

Drôme | Gard Sobefa passe sous le giron de Delmonico Dorel

Le groupe Delmonico Dorel, basé à Andancette, reprend l'entreprise Sobefa, dans le Gard.

Le Progrès – 09 nov. 2023 à 17:10 – Temps de lecture : 3 min



Sobefa est spécialisée dans la fabrication de produits béton destinés à la construction et à l'aménagement extérieur. /Photo groupe Delmonico Dorel

Le groupe Delmonico Dorel poursuit sa croissance grâce à l'acquisition de Sobefa, une entreprise familiale située à Quissac (Gard), spécialisée dans la fabrication de produits béton destinés à la construction et à l'aménagement extérieur.

« De par notre expertise commune, c'est tout naturellement qu'un accord a été trouvé entre les familles Fadi, Di Bernardo, en charge de Sobefa, et les familles Delmonico, Dorel et Plattard, représentant Albon Prefa », a annoncé Gabriel Fadi, dirigeant de Sobefa.

Il justifie : « Après deux générations de dirigeants, et à l'approche de ma retraite, mon frère Philippe Fadi et moi-même avons souhaité transmettre Sobefa pour une continuité d'activité pour les collaborateurs et partenaires. Au-delà des compétences partagées, nous sommes confiants de remettre les clefs aux familles Delmonico, Dorel et Plattard avec lesquelles nous partageons un fort attachement au territoire et des valeurs communes : le respect mutuel, le travail en équipe, ou encore l'exigence pour la qualité de nos produits et services. »

« Notre priorité est la continuité de l'activité »

De son côté, Joachim Boitard, dirigeant d'Albon Préfa, explique : « Acteur historique, au savoir-faire reconnu, Sobefa s'appuie sur des processus de production et de qualité exigeants ainsi que des collaborateurs et partenaires fidèles. C'est un atout pour nous de pouvoir compter sur un intervenant local majeur, ancré sur son territoire depuis 1964. Nous consolidons ainsi notre offre sur un secteur géographique élargi, avec une gamme complémentaire de produits d'aménagement extérieur, fabriqués en béton vibré et pressé, à base de matériaux naturels, tels que des dalles, margelles ou encore des pavés. »

« Nous avons un profond respect pour ce qui a été réalisé et nous remercions très sincèrement les familles Fadi et Di Bernardo de la confiance qu'ils nous accordent. Notre priorité est la continuité de l'activité, que ce soit pour les collaborateurs comme pour les partenaires, tout en conservant la qualité des produits et le service qui ont fait la renommée de Sobefa », ajoute Teddy Delmonico, également dirigeant d'Albon Prefa.

>> [Drôme. Après 30 ans de collaboration, le groupe Delmonico Dorel reprend la société TP FER](#)

Albon Prefa est spécialisée dans la fabrication de béton préfabriqué. Son usine, située à Albon, maîtrise des outils de fabrication performants, avec une usine de blocs béton préfabriqués entièrement automatisée, avec robots et rectifieuse, afin de garantir des produits de qualité, certifiés et normés. Composée d'une vingtaine de collaborateurs, la société est une filiale de deux groupes familiaux, acteurs majeurs sur le territoire rhône-alpin.

Implanté depuis 1899 le long de la vallée du Rhône, le groupe Delmonico Dorel approvisionne en matériaux les chantiers du bâtiment et des travaux publics : extraction, fabrication, transport fluvial et routier, négoce de matériaux, ainsi que la collecte et la revalorisation des déchets professionnels. L'entreprise familiale compte près de 30 sites et 400 collaborateurs.

Le groupe Plattard, entreprise fondée il y a plus de 140 ans, est un groupe familial français dont la 6^e génération est arrivée à la direction. Avec 615 collaborateurs et plus de 30 agences de proximité, l'entreprise réalise un chiffre d'affaires de 263 millions d'euros en 2022 grâce à ses deux métiers principaux : l'industrie et le négoce de matériaux de construction. Acteur

territorial historique en Rhône-Alpes, le groupe Plattard propose à ses clients professionnels du bâtiment et des travaux publics ainsi qu'aux particuliers des matériaux de construction et des solutions pensés pour l'avenir de tous.